

2021-06-28

## **mu-zero HYPERLOOP veröffentlicht Hyperloop-Prototypen**

**Karlsruhe | Der studentische Verein von mu-zero HYPERLOOP e.V., mit dem die E.G.O.-Gruppe kooperiert, stellte kürzlich „NEOWISE“, den ersten Prototypen seines Hyperloop-Pods vor.**

„NEOWISE“ ist eine innovative Transportkapsel, die Passagiere und Fracht mit annähernd Schallgeschwindigkeit durch teil-vakuumierte Röhren befördern kann. So verkürzen sich nicht nur Reisezeiten, es entsteht auch ein Mehrwert für die Umwelt: Der Hyperloop-Pod ist nahezu emissions- und geräuschlos. Innerhalb eines Jahres ist es dem jungen Forscherteam gelungen nicht nur den Status quo der Mobilität zu hinterfragen, sondern liefert mit NEOWISE eine Antwort darauf, wie Reisen in der Zukunft aussehen könnte. Nun folgt die Teilnahme an internationalen Wettbewerben wie der „European Hyperloop Week“ in Valencia.

mu-zero HYPERLOOP wurde im Mai 2020 am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) gegründet und besteht aus über 60 jungen Machern aus zwölf unterschiedlichen Fachrichtungen und 16 Nationen. Die E.G.O.-Gruppe unterstützt den gemeinnützigen Verein seit Januar 2021. Der Innovationscharakter und die Nachhaltigkeit des Konzepts überzeugen E.G.O. und geht Hand in Hand mit der eigenen Mission, mit innovativen Produkten eine nachhaltige Zukunft zu gestalten.

\* \* \*



BU: Enthüllung des Prototypen NEOWISE im Rahmen eines virtuellen Events von mu-zero Hyperloop. (Foto: mu-zero Hyperloop)

### Über die E.G.O.-Gruppe

Die E.G.O.-Gruppe (E.G.O.) mit Stammsitz im baden-württembergischen Oberderdingen gilt als einer der weltweit führenden Zulieferer für Hersteller von Hausgeräten. Wer heute auf der Welt mit Strom oder Gas kocht, macht das in deutlich mehr als der Hälfte aller Fälle mit Technik und Produkten von E.G.O. Alles begann vor rund 90 Jahren, als Firmengründer Karl Fischer die erste serientaugliche Elektro-Kochplatte entwickelte. Aber nicht nur im Herd, sondern auch in Waschmaschinen, Wäschetrocknern, Kühlschränken oder vielen anderen Haushaltsgeräten und gewerblichen Maschinen sind „innere Werte“ made by E.G.O. enthalten. Vier verschiedene Handlungsfelder deckt der Zulieferer mit seinen Technologien und Produkten ab: Beheizen, Steuern, Umwandeln und Verbinden. Weltweit arbeiten in der E.G.O.-Gruppe rund 5.600 Mitarbeiter in 23 Vertriebs- und Produktionsgesellschaften in 19 Ländern. Ihr Antrieb: Innovationen, die den Alltag der Menschen einfacher machen, Nutzen stiften und gleichzeitig natürliche Ressourcen schonen. Die Gruppe erwirtschaftete 2020 einen Umsatz von 656 Mio. Euro. Mehr Informationen auf der Website [www.egoproducts.com](http://www.egoproducts.com).

**Die E.G.O.-Gruppe ist ein Mitglied der BLANC & FISCHER Familienholding.**